



すげの葉



夏休みが終わり、2学期が始まっています

29日間の夏休みが終了しました。その中で、今年度は3年生の修学旅行、中体連北信越大会、吹奏楽コンクール県大会などが行われました。そして8月24日には2学期の始業式が行われました。感染症および熱中症対策として、全校で体育館に集まることは避け、各クラスと視聴覚室をつないでリモートで行いました。3名の各学年代表生徒(1-2市川さん、2-3澤谷さん、3-4竹内さん) (右写真)が、力強く2学期の決意を発表した後、田中校長から、次のような講話がありました。



全校のみなさんおはようございます。

長かった夏休みも終わり、今日から2学期がスタートします。夏休みは充実していましたか。久しぶりの学校は、ちょっと緊張しますね。初日、ちょっと気が重かった人もいたと思います。

夏休み中は受験勉強や課題に力を注いだ人、家族との充実した時間を過ごした人、部活動に一生懸命取り組んだ人、夏休みにしかできない経験をした人、中にはのんびりしすぎて生活リズムがくるってしまった人もいるかもしれません。今日からまた、学校での生活が始まります。生活のリズムを整え、2学期をスタートさせましょう。

(中略)

2学期の登校日数は82日です。この82日を充実したものにするかどうかはみなさん自身にかかっています。そこで2学期の初めにみなさんに考えてほしいことは「今、自分にできることは何だろう」ということです。

1学期の終わり、みなさんは、うまくいかなかったこと、やり残したことを振り返り、「2学期はこれを頑張りたい」または、「こうなっていればいいな、こんな自分になりたいな」というイメージが何となくあったと思います。思い出せますか。そのイメージを現実のものにすることを考えてみてください。

1時間の授業が、テストの成績が、自分のクラスが、部活が、生徒会が、どうしたらより良くなるのか。イメージが現実のものになるのか。そのために「今、自分に何ができるかを考え、それを実行できる人になってほしい」ということです。先生に言われたからやるとか、おうちの方に言われたからやるのでは、きっと長続きしないので、自分で決めてみましょう。

今、自分に何ができるのか、どんなことならやり続けられるのかを考えて決めることで、本当の意味で自分に合った実現可能な目標となり、2学期に取り組むことがはっきりすると思います。今イメージしている「2学期末になりたい自分」をめざして頑張っていきましょう。

全国的に、新型コロナウイルス感染の状況がとても悪くなっています。感染防止対策である「換気・人との距離・消毒」をしっかり行いましょう。

まだまだ、窮屈な生活が続いてしまいますが、しっかりと感染対策にも取り組んでいきましょう。

これで終わります。

3年生が修学旅行に行ってきました

延期されていた3年生の修学旅行が、夏休み中の7月28日～30日、2泊3日で行われました。目的地は日本の古都奈良京都、スローガンは「REMEMBER～いくつになっても忘れない最高の学習に～」でした。大きなトラブルもなく、3日間の行程を終えることができました。今年の3年生はコロナ禍真っ直中で中学校生活を送ってきたため、宿泊行事については今回の修学旅行が最初で最後となります。目を輝かせながら事前学習してきた神社仏閣を見学し、バスや宿舎でも友だちとのたくさんの思い出をつくることのできた3日間となりました。



<連絡など>

●9月4日(土)に実施予定だったPTA資源物回収では、関係する皆様方に準備段階から様々な面でお世話になりました。コロナの急激な感染拡大に伴い、直前で中止の判断をさせていただきました。当日までに中止連絡が伝わらなかった方々にはご迷惑をおかけしてしまいました。申し訳ありませんでした。

●須賀野祭が9月30日(金)、10月1日(土)の2日間行われます。昨年度と同様、感染症対策を行った上での開催となります。今年度、基本的に全校生徒を体育館に集めてステージ発表等を視聴する方向で考えています。保護者の皆様には、体育館内に座席を設けるスペースがとれないため、リモートで見学できる場所をつくります(制限があります。詳しくは9/15に配布した学校通知を参照してください)。地域の皆様への公開は行いません。また、来賓の皆様もお呼びしません。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【10月の予定】

9月30日(金)	須賀野祭(開祭式、ステージ発表(各学年・吹奏楽部等)、小運動会)
10月1日(土)	須賀野祭(ステージ発表(合唱部・運動部)、展示見学、閉祭式) 中部日本吹奏楽コンクール(福井県)
3日(月)	振替休業
5日(水)	集金日、スポーツ文化活動運営委員会②
6日(木)	SC(スクールカウンセラー)来校(午後)
7日(金)	ふれあい教育展、PTA理事会
18日(火)	歯科検診
19日(水)	2学期中間テスト(～20日)、3年総合テスト③
21日(金)	SC来校、漢字検定
25日(火)	3時間授業(人権教育全市公開授業研究会)
27日(木)	2年職場体験(～28日)

※土日に、中体連各種競技新人大大会が行われます



<相談窓口(校内)について> 体罰やスクールセクハラ、学習、部活動、悩み事等の相談

- 1 係相談窓口は保健室の永田先生と教頭です。
- 2 スクールカウンセラーへの対応窓口は宮下先生です。担当以外でも相談をお聞きします。困ったことがある場合は、遠慮なく相談して下さい。

TEL : 0263-58-2056 FAX : 0263-85-1440

★編集後記★

昨年度より、体育科中心に新しい運動着の検討を進めています。最近発売されている運動着の説明をいくつかの業者の方々からお聞きしましたが、素材の進化には驚くばかりです。「軽く、破れにくく、吸水性が高く、動きやすく、それでいて価格は安い」。デザインについては生徒アンケート主体に、PTA理事会での保護者のご意見も参考にして最終決定していきます。新しい運動着を着て躍動する生徒の姿が楽しみです。

教頭：重盛